



Geschäftsführer Michael Stieffermann, Widderweg 7, 59872 Meschede, 02903-6677,

Meschede, 07.08.2021

Antrag zum Kongress des Schachverband Südwestfalen am 21.08.2021 Neufestlegung zur Höhe des Zuschuss an die Jugendkasse

Ausgangslage

Die Ausgaben der Schachjugend Südwestfalen steigen rasant an. Die Einnahmen der Jugend erhöhen sich im Gegensatz nicht oder nur geringfügig. Dadurch entsteht jedes Jahr ein immer höher werdender Zuschuss zu Lasten der Kasse des Schachverbandes Südwestfalen. Die geplanten Ausgaben im Jahr 2022 sollen mit 115 % die Beitragseinnahmen des Schachverbandes Südwestfalen übersteigen. Dabei wurden bereits zum 01.01.2019 die Beiträge je nach Altersklasse zwischen 40 und 200 % erhöht. Selbst diese erhöhten Beiträge reichen nicht mehr aus, um das negative Saldo der Schachjugend auszugleichen. Daher ist es absolut notwendig den Zuschuss der Jugend neu zu regeln.

Im Jahr 2022 betragen die Beitragseinnahmen 5.220 €, der Zuschuss an die Schachjugend wird mit rund 6.000 € ausgewiesen. Mit Hinblick auf den Mitgliederrückgang werden zukünftig die Einnahmen weiter sinken.

Zum Vergleich die Zahlen der Vergangenheit:

Zuschuss zur Schachjugend in	2022 - 6.000,00 €	- Einnahmen 5220,- €
	2017 - 4.248,21 €	- Einnahmen 3814,- €
	2016 - 3.903,69 €	- Einnahmen 3883,- €
	2015 - 3.081,90 €	- Einnahmen 3943,- €
	2014 - 4.882,10 €	- Einnahmen 4035,- €
	2013 - 2.200,00 €	- Einnahmen 4150,- €

Die neue Regelung muss dauerhaft sicherstellen, dass der Zuschuss an die Jugend nicht die Beitragseinnahmen vom Schachverband Südwestfalen übersteigen oder sonst immer wiederkehrend zu einer immensen Beitragserhöhung führt.

Wirtschaftlich ist es nicht tragbar, dass die Ausgaben die Beitragseinnahmen übersteigen.

Antrag 1

Hiermit stellt der Schachbezirk Hochsauerland den Antrag für den Zeitraum ab dem 01.01.2022, den Zuschuss zur Schachjugend Südwestfalen neu zu regeln, sodass der Zuschuss nicht die Beitragseinnahmen übersteigt.

Antrag 2

Hiermit stellt der Schachbezirk Hochsauerland den Antrag, den Zuschuss zur Schachjugend Südwestfalen auf den vollen Jugendbeitrag plus maximal 70 % der Seniorenbeiträge festzulegen.

Antrag 2.1 Alternativantrag

Hiermit stellt der Schachbezirk Hochsauerland den alternativen Antrag, den Zuschuss zur Schachjugend Südwestfalen auf den vollen Jugendbeitrag plus maximal XX % der Seniorenbeiträge festzulegen.

Für diesen Alternativantrag können von den Kongressteilnehmern mehrere Vorschläge für den Prozentwert gemacht und zur Abstimmung gebracht werden.

Antrag 2.2 Alternativantrag

Hiermit stellt der Schachbezirk Hochsauerland den alternativen Antrag, den Zuschuss zur Schachjugend Südwestfalen auf einen festen Betrag festzulegen.

Für diesen Alternativantrag können von den Kongressteilnehmern mehrere Vorschläge (kleiner der Summe der Beitragseinnahmen) gemacht und zur Abstimmung gebracht werden.

Mit schachigen Grüßen

Michael Stieffermann

Geschäftsführer Schachbezirk Hochsauerland